

## **TOP 18 Deutsch-französischer Bus Lörrach - EuroAirport**

### **Beschlussvorschlag an den Kreistag:**

1. Der Kreistag steht zu seinem Beschluss vom 24.10.2018 und stimmt der Finanzierung der ersten deutsch-französischen Regiobuslinie Lörrach-Binzen-Haltingen-Saint-Louis für zunächst 5 Jahre zu. Für das Projekt werden INTERREG-Mittel (für 2,5 Jahre) und Mittel aus dem Regio-Bus-Förderprogramm (für 5 Jahre) eingeworben.
2. Die Verwaltung wird mit der Umsetzung beauftragt.
3. Die Landrätin wird ermächtigt, im September/Oktober 2020 die entsprechende Beauftragung eines auszuwählenden Verkehrsanbieters vorzunehmen, wenn in der INTERREG-Arbeitsgruppe vom 10.09. sich eine positive Förderzusage im Ausschuss Dezember 2020 abzeichnet und Angebote vorhanden sind, die sich mit dem angegebenen Projektbudget realisieren lassen.
4. Sollten Zweifel an der formellen Zuweisung der INTERREG-Förderung bestehen, wird der Zuschlag an die Firmen nicht erteilt und das Vorhaben bis auf Weiteres zurückgestellt.